

Su madre, Eli de Caso, aseguró que el ingreso de ella con su nieta fue "un terremoto familiar"

Yuyuniz Navas, fuera de "Gran hermano": "Mi mamá se puso nerviosa"

RENÉ VALENZUELA

"Si estuve en Rusia, en la Vedetón, en política, ¿por qué no un reality?", explicó Yuyuniz Navas (52) este martes en CHV. El lunes regresó a Chile luego de ser la última eliminada en "Gran hermano", en Buenos Aires, el domingo, donde estuvo 23 días encerrada junto a su única hija, Antonia Casanova. Allí la actriz, profesora de yoga y exandidata a constituyente convivió con otras 21 personas y tuvo álgidos conflictos con Michelle Carvalho, Chama (Alexandra Méndez) y Pedro Astorga. Aunque había participado en reality shows como "Mundos opuestos" y "Amor a prueba" haciendo actividades físicas, luego que su hija Antonia postulara al casting

"Ella ya está mayor, tiene más aprehensiones, está más temerosa", argumenta la actriz que se encerró en el reality con su hija Antonia.

de "GH", el canal le ofreció a ella también participar. Su madre, Eli de Caso (70), en su programa "Los caminos de la vida" de radio Pudahuel, admitió que el ingreso de sus familiares al programa fue "un terremoto familiar, me dio un vértigo feroz. Supe dos días antes que se fueran".

"Mi mamá siempre me ha apoyado en todo, en todas las decisiones he sido bien libre. Ella me conoce, sabe que tengo esencia de artista, que soy valiente y tengo hartos coraje, que cuando quiero algo voy tras ello. Ella está contenta de mi valentía, y claro, ella es mamá y ahora nos metimos las dos en esto, yo y la Antonia, pero (Eli) ya está mayor, tiene más aprehensiones, está más temerosa, sabe cómo es el medio de la televisión y lo que nosotras nos podemos encontrar dentro. Pero sabe la hija y nieta que tiene. Yo creo que ella sintió aprehensión como mamá, y como el ingreso fue tan rápido no hubo mucho tiempo para prepararla así que



Yuyuniz estuvo 23 días en el encierro en Buenos Aires.

sentí que se puso nerviosa".

¿Qué le dijo antes de entrar?

"Me preguntó si estaba segura y si realmente quería esto. Y desde ahí, ella sabe qué es lo que quiero. Me dijo *bueno, gordita, si usted piensa y quiere esto, cuenta conmigo*".

¿Ha podido hablar con su mamá ahora que salió?

"No hemos podido hablar mucho en calma, sólo algo muy rápido esta ma-

ñana. Ella está bien, contenta porque haya salido y un poco nerviosa porque la Anto sigue adentro. Son sus aprehensiones normales de abuela".

En el programa del lunes, Krishna de Caso, hermana de Yuyuniz, la fue a esperar en su regreso a la realidad y estuvo como público en el estelar de CHV. "Ella sabe mi manejo, es capaz de leer absolutamente mis miradas, también sabe cómo es el medio. Igual

me dijo que contaba con su apoyo. Ella estaba cuidando mi casa y a mi perro Ron. Anoche con ella pudimos conversar muy poquito, me dijo que estaba contenta con mi desempeño y que encontraba admirable resistir todas esas agresiones, y que sabía todo lo que quería decir en su momento y no podía".

Yuyuniz argumentó que sus conflictos en el encierro partieron cuando ella facilitó el acceso a comida, específicamente unos huevos, al grupo contrario que estaba en el sótano con baja alimentación. Al poco tiempo, Michelle Carvalho comenzó a discutir con Yuyuniz acusándola de "mentirosa" a ella y Antonia, y cuestionó "qué valores" le inculcó, detonando una discusión a gritos y groserías, que generó tensión y marcados bandos. "Yo no soy una persona conflictiva, siempre busqué la unión de ambos grupos. Que fuese una competencia sana, entretenida. Michelle tiene un personaje bien armado, y me estaba buscando desde que entré, no logré sacarme de mis casillas hasta que mencionó temas de la Antonia y mi crianza como mamá, y eso me detonó obviamente para poner mis límites pero no sentí que fui al choque con ella".

Michelle también le recordó que en el pasado usted ha sido cuestionada por sus dichos.

"Uno no puede controlar el hate (odio) ni las funas. Igual es difícil en nuestra sociedad tener una opinión distinta al común, es lo mismo que dentro de la casa, hay que tener coraje porque todos quieren que seas una masa y yo no nunca lo he sido. Siempre he tenido mi opinión muy respetuosa de mis creencias, mi educación y lo que he estudiado, y desde afuera te sacan de contexto y rompen el contexto de lo que uno dice. Y eso lo vivo desde que soy actriz. Yo pensé que iba a ser un juego limpio desde la información que manejamos pero meterse con la familia no corresponde en ningún lado".